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Aos trinta dias do mês de novembro de 2016, às 10:30h, na sala 231 do LABJOR, deu-se 1 

início a reunião ordinária do Colegiado do DEJOR, com as presenças dos seguintes 2 

membros: prof. Carlos Azevedo, profa. Suelly Maux, prof. Carmélio Reynaldo, profa. 3 

Fabiana Siqueira, prof. Pedro Benevides, prof. Ramon Nascimento, profa. Glória Rabay, 4 

profa. Margarete Nepomuceno, profa. Sandra Raquew, profa. Joana Belarmino e o 5 

prof. e chefe de departamento Edônio Alves Nascimento. O primeiro ponto de pauta, 6 

como previsto em convocação, foi a deliberação sobre o Processo de Licença para 7 

Capacitação da professora Glória Rabay. Lido o parecer favorável, elaborado pela 8 

professora Suely Maux, este foi discutido e aprovado por unanimidade pelo colegiado. 9 

Em seguida, entrou em discussão a Confirmação da distribuição das disciplinas a 10 

serem ofertadas no período 2016.2. Checada distribuição, foi mantido, sem 11 

alterações, o planejamento já elaborado. Sobre o assunto, a professora Joana 12 

Belarmino levantou a questão da professora Sandra Moura estar com apenas uma 13 

disciplina a ministrar, para o referido semestre, levando em consideração o fato de ela, 14 

Sandra Moura, estar deixando o cargo de chefia que ocupa na Pós-Graduação de 15 

Jornalismo em janeiro de 2016.  O quesito ficou em aberto para se avaliar 16 

posteriormente como encaixa-la em mais atividades para o período a que se faz 17 

menção, tendo a professora Glória Rabay se encarregado de tentar contato com 18 

professora Sandra Moura para este fim. A Reunião prosseguiu com o terceiro ponto de 19 

pauta, Instrução dos processos de avaliação dos professores sob estágio probatório. 20 

O chefe do Departamento trouxe a discussão sobre o andamento da instrução dos 21 

processos por parte da comissão criada com essa finalidade. Sobre o tema, acordou-se 22 

que a Comissão de Estágio Probatório, composta pelos professores Suelly Maux, Joana 23 

Belarmino e Carmélio Reynaldo, se encarregará de solucionar os pontos pendentes 24 

para dar prosseguimento aos processos. Os professores enquadrados nesta condição, 25 

de estágio probatório, ficaram de enviar à comissão seus respectivos períodos letivos 26 

de efetivo exercício devidamente avaliados, para que sejam submetidos à apreciação 27 

da Comissão. Como assunto último previsto para esta reunião, o colegiado dialogou 28 

sobre os PID’s – Plano Individual Docente. A esse respeito, o colegiado votou que no 29 

dia 14 do mês de dezembro, às 10h, os professores se reunirão novamente para fechar 30 

o plano de trabalho individual, bem como eventuais demandas que surjam até a 31 

referida data. Em seguida, antes do encerramento da reunião, a professora Joana 32 



Belarmino solicitou inclusão em pauta do assunto que versa sobre a vaga proveniente 33 

da aposentadoria do professor Hildeberto Barbosa Filho. Aceita a inclusão e posterior 34 

discussão sobre a informação de que esta vaga não seria mais do Departamento de 35 

Jornalismo, o corpo de professores deste Departamento, por meio de votação 36 

unânime, reivindicou a permanência da vaga do referido professor no próprio 37 

Departamento de Jornalismo, local de onde ela é originária. O professor e Chefe do 38 

DEJOR, Edônio Alves Nascimento, assegurou que a referida reivindicação seria por ele 39 

apresentada e pleiteada na próxima reunião de Centro, junto ao diretor do CCTA, 40 

David Fernandes. Não havendo mais nada a tratar, deu-se por encerrada a reunião, e 41 

eu Ysabelly Morais, lavrei a presente ata que será assinada por mim e por todos os 42 

membros deste Colegiado aqui referenciado. 43 


